

JURNALIS

Seratusan Anak Yatim dan Piatu Bersama KSJ Ziarahi Makam Almarhum H. Anif Usai Wisata Edukasi di Galery dan Museum Rahmat Shah

Borahima - BARRU.JURNALIS.ID

Jan 8, 2022 - 18:15



Senang rasanya melihat anak anak kita ini tersenyum sembari berwisata.

MEDAN | 07/01/2022,- H. Musa Rajeck Shah (Ijeck) Wakil Gubernur Sumatera Utara melalui akun Facebook Musa RajekShah (07/01/2022) memberikan

apresiasi atas kegiatan Komunitas Sedekah Jumat (KSJ) binaan AKBP H Ikhwan Lubis SH MH juga Kapolres Batu Bara. Apresiasi tersebut atas kegiatan Wisata edukasi dan Ziarah kemakam Almarhum H Anif dan langsung dipimpin oleh Ibu Dr Heny Ikhwan SPd Pembina Kartini KSJ Pusat Jumat (07/01/2022). Saharuddin Ketua Umum KSJ menjelaskan bahwa pada edisi ke 126 Pengurus Pusat mengagendakan kunjungan wisata edukasi untuk anak yatim dan piatu ke gallery dan museum international Rahmat Shah serta berziarah ke makam Almarhum Bapak H Anif. "Kita ingin memotivasi anak-anak yatim sembari mengambil hikmah pembelajaran dari dua sosok tokoh dermawan asal Sumatera Utara ini, sembari ingin mengukir senyum kebahagiaan kepada anak-anak yatim," ujar Saharuddin ditempat terpisah. Sementara Ijeck dalam akunnya mengutarakan "Jumat penuh berkah. hari ini, teman-teman Komunitas Sedekah Jumat (KSJ) mengajak tamasya sekitar seratusan anak yatim dan piatu dari beberapa kabupaten/kota. "Senang rasanya melihat anak-anak kita ini tersenyum sembari berwisata. "Pertama mereka jalan-jalan ke Rahmat Shah Gallery di Jl. S. Parman Medan. Sambil jalan-jalan sambil juga belajar melihat beraneka ragam koleksi fauna fauna dari seluruh dunia." Setelah dari Rahmat Shah Gallery, anak-anak kita ini kemudian menuju Masjid Al Musannif Komplek Cemara Asri dan berziarah ke makam Almarhum H. Anif Bin H. Gulrangshah. "Kami ucapkan terima kasih kepada Ketua Pembina Kartini KSJ Ibu Dr. Henny Ikhwan, S. Pd, M. Pd, Ketua Majelis Dewan Suro KSJ Pusat Ustad Drs. H. Samin Pane MA serta seluruh teman-teman KSJ serta anak-anak kami yang telah hadir berziarah ke makam ayahanda kami. Semoga kiranya Allah SWT membalas seluruh kebaikan saudara semua menjadi amal dan pahala yang berlipatganda. Semoga program program KSJ yang mengajak berwisata anak-anak yatim/piatu dari beberapa Kabupaten dan Kota di Sumut bisa terus dilaksanakan lagi di waktu-waktu mendatang. Insyaallah." Tulisnya Al Ustadz Drs. H. Samin Pane Ketua Majelis Tinggi Dewan Syuro KSJ Pusat) didampingi Al Ustadz Ahmad Farhan, S. Pd. I Ketua Tim Dai KSJ Pusat memimpin ziarah kubur di makam H. Anif bersama Seratusan anak yatim/piatu dan keluarga besar KSJ dari Kabupaten/Kota Bapak Abdul Kobur. M. SE selaku BKM Masjid Al. Musannif dalam sambutannya ia menyampaikan rasa terimakasih dan rasa haru atas kedatangan ratusan anak yatim/piatu bersama KSJ yang berziarah ke pusara Alm. H. Anif Shah. di akhir kegiatan disampaikan amanah Bapak Wagubsu untuk anak yatim piatu berupa Sarung dan Mukena juga tali asih serta ratusan nasi kotak dan ratusan pack snack. (Tim)